

Pressemitteilung

St. Vinzenz-Krankenhaus Hanau als Endometrioseklinik zertifiziert

Besondere Spezialisierung für Frauen in Hanau und Umgebung, die unter Schmerzen, Zyklusbeschwerden und unerfülltem Kinderwunsch leiden

Hanau, Mai 2025 – Das St. Vinzenz-Krankenhaus in Hanau wurde unter der Leitung von Chefarzt und Endometriose-Operateur Dr. med. Mohamed Abuzaid erfolgreich als zertifizierte Endometrioseklinik ausgezeichnet. Damit wird die spezialisierte Kompetenz im Umgang mit der Erkrankung Endometriose offiziell bestätigt. Die Zertifizierung erfolgte durch ein unabhängiges Audit durch EuroEndoCert.

Um als Endometrioseklinik zertifiziert zu werden, sind hohe Anforderungen zu erfüllen: Dazu gehören eine nachweislich strukturierte Diagnostik und Therapie, eine interdisziplinäre Zusammenarbeit – etwa mit Schmerztherapie, Psychologie, Kinderwunschzentrum und Physiotherapie – sowie definierte Mindestfallzahlen und kontinuierliche Fortbildung des Fachpersonals.

„Die Zertifizierung ist eine Bestätigung unserer engagierten Arbeit für betroffene Frauen“, erklärt Dr. Mohamed Abuzaid, Chefarzt und Leiter der Endometrioseklinik am St. Vinzenz-Krankenhaus. „Endometriose ist eine Erkrankung, die oft lange unerkannt bleibt. Umso wichtiger ist eine Klinik, die betroffenen Patientinnen mit Erfahrung und Verständnis begegnet.“ Endometriose ist eine Erkrankung, bei der Gewebe, das normalerweise die Innenwand der Gebärmutter auskleidet, außerhalb der Gebärmutter wächst, so auf den Eierstöcken, den Eileitern, der Blase oder anderen Organen im Bauchraum. Dies führt zu Entzündungen und Schmerzen. Auch die Fruchtbarkeit kann beeinträchtigt sein.

Die Endometrioseklinik bietet Frauen eine umfassende Versorgung: von der Diagnostik über operative Eingriffe bis hin zur langfristigen Nachsorge. Dabei stehen die individuelle Betreuung und eine enge Zusammenarbeit mit spezialisierten Fachdisziplinen im Vordergrund.

Im Rahmen der Zertifizierung wurden sowohl die medizinische Qualität als auch die Patientenorientierung, Fallzahlen und organisatorische Abläufe bewertet. Das Ziel des Krankenhauses ist eine individuell abgestimmte und hochqualifizierte Betreuung der Patientinnen auf höchstem medizinischen Niveau. Neben dem Kompetenzzentrum für Beckenbodenchirurgie und der spezialisierten Myom-Chirurgie festigt das St. Vinzenz-Krankenhaus seine Position als Zentrum für gynäkologisch minimal-invasive Chirurgie in der Region Hanau.

Für ein persönliches Interview und Fragen steht Herr Dr. Abuzaid Ihnen gerne zur Verfügung.

Herausgeber: St. Vinzenz-Krankenhaus Hanau

V.i.S.d.P: Michael Sammet, Geschäftsführer

Kontakt für Rückfragen / Terminvereinbarungen für ein Interview:

Angela Gitter

Öffentlichkeitsarbeit

St. Vinzenz-Krankenhaus Hanau gGmbH

Am Frankfurter Tor 25 | 63450 Hanau

Tel.: 06181/272 - 223

Mobil: 0151 / 21 55 45 26

Fax +49 6181 272 750

angela.gitter@vinzenz-hanau.de

www.vinzenz-hanau.de